

**PELAKSANAAN KONTRAK KONSTRUKSI PEKERJAAN
PEMBANGUNAN BANGSAL PENYAKIT DALAM RSUD PARIAMAN
OLEH PT. MULTI SINDO INTERNATIONAL**

SKRIPSI

Ditulis Untuk Memenuhi Persyaratan Memperoleh Gelar Sarjana Hukum (S1)

OLEH :

SRI VIONA MARTA


NOMOR BP : 1810112041

PROGRAM KEKHUSUSAN : HUKUM PERDATA BISNIS (PK II)



**FAKULTAS HUKUM
UNIVERSITAS ANDALAS
PADANG**

2022

	No. Alumni Universitas :	Nama Mahasiswa : Sri Viona Marta	No. Alumni Fakultas :
	a) Tempat/Tgl Lahir : Pariaman/27 Maret 2000 b) Nama Orangtua : Basri c) Fakultas : Hukum d) Program Kekhususan: Hukum Perdata Bisnis e) No. Bp : 1810112041	f) Tanggal Lulus : 20 April 2022 g) Predikat Lulus : Dengan Pujian h) IPK : 3,8 i) Lama Studi : 3 Tahun 9 Bulan j) Alamat: Jl. Baru Perumahan Kelapa Gading B/8 Kota Pariaman	

**PELAKSANAAN KONTRAK KONSTRUKSI PEKERJAAN PEMBANGUNAN BANGSAL
PENYAKIT DALAM RSUD PARIAMAN OLEH PT. MULTI SINDO INTERNATIONAL**
(Sri Viona Marta, 1810112041, Fakultas Hukum, 2022, 75 halaman)

ABSTRAK

Jasa Konstruksi merupakan pemberian layanan berupa konsultasi konstruksi dan/atau pekerjaan konstruksi meliputi pengkajian, perencanaan, perancangan, pembangunan, pemeliharaan, pembongkaran, dan pembangunan kembali suatu bangunan. Berdasarkan Undang-Undang Nomor 2 Tahun 2017 tentang Jasa Konstruksi pihak yang mengadakan Kontrak Kerja Konstruksi yang pertama pengguna jasa merupakan orang perseorangan atau badan hukum sebagai pemilik pekerjaan/proyek atau pemberi tugas pembangunan yang memerlukan pelayanan jasa konstruksi, yang kedua adalah pihak penyedia jasa merupakan orang perseorangan atau badan usaha yang menyediakan dan memberikan layanan jasa konstruksi. Kedua belah pihak ini melakukan perikatan yang disebut dengan kontrak kerja konstruksi. Permasalahan hukum dalam penelitian ini yang pertama bagaimana mekanisme pelaksanaan kontrak kerja konstruksi antara RSUD Pariaman dengan PT. Multi Sindo International dalam pembangunan Bangsal Penyakit Dalam RSUD Pariaman, yang kedua bagaimana hambatan-hambatan dalam pelaksanaan kontrak kerja konstruksi antara RSUD Pariaman dengan PT. Multi Sindo International, yang ketiga bagaimana tanggung jawab kedua belah pihak apabila terjadi wanprestasi. penelitian hukum yang digunakan adalah penelitian yuridis empiris menggunakan sifat penelitian deskriptif dengan analisis data kualitatif. Data yang digunakan adalah data primer dan data sekunder yang terdiri dari bahan hukum primer, sekunder, dan tersier. Hasil penelitian dan pembahasan penelitian yang pertama adalah mekanisme pelaksanaan kontrak kerja konstruksi dalam pemilihan penyedia jasa menggunakan metode pemilihan tender dan pelaksanaan kontrak kerja konstruksi antara RSUD Pariaman dengan PT. Multi Sindo International sudah sesuai dengan peraturan perundang-undangan, yang kedua dalam pelaksanaan kontrak kerja konstruksi antara RSUD Pariaman dengan PT. Multi Sindo International ini terjadi wanprestasi yang disebabkan oleh kelalaian dari pihak penyedia jasa. Ketiga tanggung jawab dari kedua belah pihak dalam terjadi wanprestasi yaitu pihak penyedia jasa harus membayar denda keterlambatan sebesar 1/1000 dari nilai kontrak yang telah diperjanjikan. Namun dalam pelaksanaannya hingga saat ini pihak penyedia jasa belum melakukan pembayaran atas denda keterlambatan sehingga dalam hal ini pihak pengguna jasa berhak memasukan PT. Multi Sindo International kedalam Daftar Hitam dan dapat menyelesaikan sengketa ini ke Badan Arbitrase Nasional Indonesia (BANI) hal ini sesuai dengan Kontrak Kerja Konstruksi Pembangunan Bangsal Penyakit Dalam RSUD Pariaman.

Keyword : Kontrak Kerja Konstruksi, UUJK, Pengguna Jasa, Penyedia Jasa, Wanprestasi

Skripsi ini telah dipertahankan di depan Tim Penguji dan dinyatakan lulus pada 20 April 2022.

Penguji,

Tanda Tangan	1.	2.
Nama Terang	Linda Elmis, S.H., M.H.	Andalusia, S.H., M.H

Mengetahui,

Ketua Bagian Hukum Perdata : Dr. Dahlil Marjon, S.H., M.H.

Tanda Tangan

Alumnus telah mendaftar ke Fakultas/Universitas dan mendapat nomor almnus:

	Petugas Fakultas/Universitas	
No. Alumni Fakultas	Nama:	Tanda Tangan:
No. Alumni Universitas	Nama:	Tanda Tangan:

